
 

町会連合会と市議会との 

意見交換会が開催されました 
 

〇令和４年１０月１２日（水） 

市議会との意見交換会が開催され、地域の現状と課題について議論を

行いました。町会役員、民生委員の選出をはじめ、伝統行事の継承、空

き家対策、Ｕターン・ＩターンのＰＲ、交通弱者、避難所運営など内容

は多岐にわたり、議員の皆さんに現状を知っていただく、大変有意義な

機会となりました。 

城北、安原、城東、白板の皆さん 

中山、寿、寿台、内田、松原の皆さん 

第 1、第 2、第 3、東部、中央の皆さん 

岡田、里山辺、本郷、四賀の皆さん 


